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«Ну что, если б это не евреев было в России 3 миллиона, а русских;
а евреев было бы 80 миллионов - ну, во что обратились бы у них рус-
ские и как бы они их третировали? …Не обратили ли бы прямо в рабов?
Хуже того: не содрали ли бы кожу совсем? Не избили бы дотла, до
окончательного истребления…?»  (Ф. М. Достоевский)

Колонка редактора

Алефтине Ивановне Серединой 20 марта 2021г
исполнилось 80 лет!!!

Долгих лет, здоровья и Победы,
Она рано или поздно, но придёт…
Вы родились точно в праздник Весты,
В первый день весны душа у всех поёт!!!

Пусть и Ваша в голос запевает,
А мы Вам, все вместе, подпоём…
Русь, как журавли, взлетает стаей,
Отбивать у воронья свой отчий Дом!

Есть у каждого его Ангел-Хранитель,
У газеты Ангелов-Хранителей не счесть,
Вы один из них, наш Ангел – Долгожитель…
Совесть, Мужество, Достоинство и Честь!!!

Простите, Алефтина Ивановна, что мы в газете поздравим Вас ПОС-
ЛЕ юбилея, но телеграмма придёт ВОВРЕМЯ!

До чего же символично, что и
у наших древних предков, и у нас,
современных славян - день ве-
сеннего равноденствия, День на-
чала весны – постоянная величи-
на. Ни вперёд этот миг, ни назад
не передвинешь. Солнце не обма-
нешь, законы мироздания не от-
менишь, Творца не проведёшь.
Кто-то испуганно скажет, а как же
Пасха, как же пост?

Простите, а разве дни рожде-
ния, жизненные радости отменя-
ются постами? Весь вопрос в том,
КАК отмечать эти события. Веру-
ющие люди праздники перенесут,
а просто люди – день в день от-
празднуют знаковые для них со-
бытия.

Но День весеннего равноден-
ствия перенести невозможно, и
Алефтина Ивановна сама решит,
как ей встречать свой юбилей!

В который раз повторю: вер-
нуться к себе домой можно толь-
ко найдя и пройдя путь, по кото-
рому ты шёл и заблудился. Но
даже если и не заблудился, и
идёшь к намеченной цели, то рано
или поздно можно и забыть доро-
гу в родные места. Именно поэто-
му надо помнить о своих корнях,
своих традициях, а это без знания
традиций твоего народа, твоей
расы, немудрено и забыть.

У людей должен быть выбор:

кто-то в храм, а кто-то чучело
Зимы сжигать, но только не рус-
скую женщину в кокошнике, сара-
фане и с румяными щеками, ри-
туально в жертву приносить пу-
тём сожжения под видом празд-
нования Масленицы.

Да и сожжение это, как-то
странно совпадает с началом
Пасхи. Я, накануне 12 марта, от-
правил письмо в облпрокуратуру
с просьбой проведения эксперти-
зы: чего это вместо соломенных
куколок Зимы, бросаемых людь-
ми в костёр, стали сооружать ог-
ромные манекены и жечь их, за-
бирая энергию от огромных толп
народа?

В этом номере вы сможете
познакомиться с очень важными
для нас документами, за которы-
ми стоит победа - победа над ев-
рейской хуцпой и скудостью душ
городских депутатов.

Я как-то писал, что номера
наши сжимаются в кулаки не по
плану, а по наитию. Словно кто-то
сверху формирует их содержи-
мое. Мы всего лишь ретрансля-
торы, пытающиеся донести сло-
ва правды до каждого своего со-
племенника.

Похоже, что наш труд даёт
результаты, но хотелось, чтобы
звуки «Колокола» уходили за го-
ризонт. До новых встреч!

КЛИЕНТОЦЕНТРИЧНОСТЬ

От российского государства остался только
гимн, герб и флаг.

С.В.- за рубежами ЭРЕФИИ для спортсменов и этого нет: даже
«Катюша» вместо гимна под запретом, о флаге и названии страны
думать не моги, то кольца олимпийские на белом флаге (флаг капи-
туляции), то непонятная аббревиатура вместо слова Россия и
вновь белый флаг на соревнованиях с какими-то рисунками и очеред-
ной аббревиатурой вместо названия страны.

"Новые Известия" пишут:
«Масштабный и долгий конфликт
между Западом и Россией ста-
новится неизбежным».

Что? У руководства РФ оче-
редное обострение в отношениях
с Западом? Правда?

Но на сайте ИА Росбалт Иван
Преображенский указывает на
некоторые особенности этого кон-
фликта: «Поскольку на Западе
все еще упорно талдычат про
«необходимость сохранения ди-
алога с Россией», Кремлю при-
ходится самому на словах эска-

лировать ситуацию. …Такой
взгляд — часть общей российс-
кой политики последнего време-
ни в отношении Запада. Напри-
мер, как заявление Сергея Лав-
рова на YouTube-канале Влади-
мира Соловьева о возможности
разрыва отношений России с Ев-
росоюзом. Как и в этом заявле-
нии, речь постоянно идет об об-
щении с внутренней российской
аудиторией. Именно ей Кремль
доказывает, что Запад — страш-
ный враг, верить ему нельзя. Он
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хочет уничтожить Россию.
В Евросоюзе и НАТО, похоже,

к этой риторике уже практически
привыкли и даже не вздрагивают,
когда слышат очередное, еще бо-
лее резкое, чем предыдущие за-
явление. Громыхнул Лавров — а
ответов ему из Евросоюза прак-
тически не последовало. В Рос-
сии активно обсуждают, может
повернуться страна к остальной
Европе задом или нет, а если мо-
жет — то к чему это приведет. А в
самом ЕС, похоже, обратили вни-
мание, что сказано это было на
«каком-то» YouTube-канале, а не
в заявлении на сайте российско-
го МИД, да и Кремль прокоммен-
тировал Лаврова в том духе, что
он забегает вперед.

На Запад же посылаются сиг-
налы, чтобы там не пугались —
это скандал «для внутреннего
пользования».

Т.е. конфликт с Западом – это
всё чисто внутрироссийская рито-
рика… Так ли это?

В условиях, когда некоторые
аналитики утверждают, что Рос-
сия сосредотачивается, что сило-
вики, якобы, переходят к некоему
«плану Крепость», казалась бы,
должна особым образом изме-
ниться не только внешняя, но и
внутренняя политика. Но что мы
видим?

Юрий Болдырев пишет (сайт
«Свободная пресса»): «В обезпе-
чение реализации национальных
целей развития, определенных в
июльском указе президента «О
национальных целях развития
Российской Федерации до 2030
года», дано поручение. Точнее,
целая серия поручений. Оформ-
лен протокол об этих поручениях
за подписью аж председателя
правительства страны.

Итак: рабочую группу «новая
высокотехнологичная экономика»
возглавил первый вице-премьер
правительства А.Белоусов, «Аг-
рессивное развитие инфраструк-
туры» — вице-премьер М.Хуснул-
лин, «Новый общественный дого-
вор» — вице-премьер Т.Голикова,
«Клиентоцентричное государ-
ство» — руководитель аппарата
правительства Д.Григоренко, «На-
циональная инновационная систе-
ма» — зампред правительства
Д.Чернышенко».

Клиентоцетричное государ-
ство? Это ответ силовиков на
агрессию Запада? Это та са-
мая крепость, что собираются
выстраивать?

Болдырев пишет: «Клиенты
ведь, в отличие от граждан — все-
гда правы. Потому как ведут себя
тихо и послушно. Требовать чего-
либо — могут только за уплачен-
ные деньги. Иногда получают
скидки и даже подарки. Бастовать
и митинговать им и в голову не
приходит. При этом само устрой-

ство магазина (и, тем более, что
там в подсобке) — вообще не их
дело. Они ведь не выбирают ди-
ректора или даже продавца и
уборщицу. Их выбор — исключи-
тельно между «со вкусом чип-
сов» или «с запахом еды». И если
магазин возьмут, да и вообще зак-
роют — не их собачье дело. Они
всегда правы, но только если ма-
газин есть. А если магазин (их
страну — Родину) вообще закро-
ют, то нет никаких клиентов этого
магазина — бывших когда-то граж-
дан этой страны…

Правда возникла и иная вер-
сия. Подсказана одним коммен-
татором под моим видео-роли-
ком: «Клиентоцентричное госу-
дарство полуприцепов». А имен-

но: с чего это вы взяли, что кли-
енты этого «клиентоцентричного
государства» — вы? Нет, вы —
всего лишь обслуга. А клиенты
(здесь стоило бы написать
«Клиенты» — с большой буквы)
— те, кому мы тянем наш газ.
Хоть в Германии, хоть в Китае,
хоть даже в Турции, но точно
не здесь…».

Это подлинная стратегия, а не
антизападная риторика для внут-
реннего пользования. И это все
та же уже известная идея заме-
щения государства корпорациями.

Сайт Politus пишет: «Наш мир
начинает серьезно изменяться.
Рядом с государствами выросли
и готовятся выйти на финишную
прямую крупнейшие транснацио-
нальные корпорации. До поры до
времени эти монстры видимо про-
являли себя только в экономичес-
кой плоскости. Но сегодняшняя
ситуация заставляет их форсиро-
вать события, и корпорации гото-
вятся заместить собою нацио-
нальные государства. Вот толь-
ко изучить вблизи этих монстров
не представляется возможным
ввиду их почти полной закрытос-
ти. Но одно средство, которое кор-
порации используют безо всяко-
го стеснения, известно - это страх.

В общих чертах феномен ТНК
заключается в следующем. Кор-
порации организуют мощный эко-
номический катаклизм, который
должен накрыть государства же-

стким кризисом. По замыслу этих
архитекторов финансовое цунами
должно быть такой силы, чтобы
государства не смогли справить-
ся с трудностями и защитить об-
щество от напасти. ТНК через
массовые безпорядки и бунты
демонтируют государства и заме-
няют собой через новые бюрок-
ратические структуры все обще-
ственные отношения. В итоге на-
род сам себя добровольно при-
ведет в концлагерь, который бу-
дет выстроен и надежно охраня-
ем корпорациями».

Это писалось в 2016 году. Но
мы сейчас увидели: какой имен-
но страх используется – перед
новыми, якобы, опасными забо-
леваниями. Цунами организован
в виде «пандемии».

Politus пишет: «Очень хорошо
это описано в работе Кори Роби-
на «Страх». Робин указал, что

страх – самый сильный мотив,
поскольку речь идет об угрозе
жизни. Этот мотив сильнее голо-
да, и корпорации беззастенчиво
манипулируют предельными пси-
хическими состояниями... Не
сложно представить, что после
демонтажа государств ТНК уста-
новят в мире такую всеобщую
форму фашизма, что даже исто-
рики не смогут отыскать близкие
по ужасу и страху аналогии».

Что у нас тут вырастает под
видом государства?

«МОСКВА, 15 февраля. /
ТАСС/. Роспотребнадзор и Все-
мирная организация здравоохра-
нения (ВОЗ) приступили к созда-
нию Сотрудничающего центра
ВОЗ по готовности к пандемиям
и обучению команд быстрого реа-
гирования. Деятельность центра
внесет вклад в наращивание по-
тенциала стран евразийского ре-
гиона по борьбе с инфекциями с
эпидемическим потенциалом, со-
общается в понедельник на сай-
те ведомства. "На основе опыта
по борьбе с инфекциями, в том
числе и за рубежом, Роспотреб-
надзор будет оказывать поддер-
жку ВОЗ по вопросам создания и
использования мобильных лабо-
раторий, обучения иностранных
специалистов, прежде всего в
регионе Восточной Европы и Цен-
тральной Азии, в области реаги-
рования на чрезвычайные ситуа-
ции санитарно-эпидемиологичес-

кого характера и выстраивания
сети подобных учреждений", - го-
ворится в сообщении».

Что это за «команды быстро-
го реагирования»? Какие полно-
мочиями они будут наделены?
Чьи распоряжения будут выпол-
нять? Билла Гейтса – благодете-
ля человечества?

ИА Красная Весна сообща-
ет: «Директор Центра Гамалеи
Александр Гинцбург сотрудни-
чает с глобалистом Биллом
Гейтсом в связи с производ-
ством вакцин против коронави-
руса, заявил эксперт по биоло-
гическому и химическому ору-
жию, участник комиссии по ра-
зоружению в Республике Ирак,
бывший советник генерально-
го секретаря ООН Кофи Анна-
на,  бывший член комиссии
ООН по биологическому ору-
жию Игорь Викторович Нику-
лин 11 января корреспонденту
ИА Красная Весна».

Я не знаю, какие дела у Гин-
цбурга с Гейтсом, но то, что эти
дела есть — я знаю точно. Со-
трудничество идет в рамках со-
здания вакцин против коронави-
руса. В чем заключается это со-
трудничество — я не знаю. Но у
меня это вызывает большую
тревогу», — отметил Никулин,
комментируя слова Александра
Гинцбурга о возможности появ-
ления «российского штамма»
коронавируса».

Якобы российская вакцина
Спутник V – она на самом деле
чья? Что происходит?

Лента Ру, 19 февраля 2021 г.:
«Основатель корпорации
Microsoft Билл Гейтс раскрыл
способ остановить пандемию ко-
ронавируса. Об этом он расска-
зал на Мюнхенской конференции
по безопасности, трансляцию вы-
ступления одного из богатейших
людей планеты вел официальный
YouTube-канал мероприятия.

Гейтс призвал инвестировать
миллиарды долларов в строи-
тельство предприятий по произ-
водству вакцин от вируса. По его
словам, именно это позволит че-
ловечеству быть уверенным в
том, что подобное больше никог-
да не повторится.

Предприниматель также зая-
вил о необходимости сотрудни-
чества между государствами и
корпорациями. Так, миллиардер
отметил, что в ближайшем буду-
щем они должны сосредоточить-
ся на обезпечении равного досту-
па к вакцинам по всему миру.

Ранее Гейтс заявил, что в свя-
зи с появлением новых штаммов
коронавирусной инфекции может
понадобиться третья доза вакци-
ны. Он также допустил, что в
мире появится усовершенство-
ванная вакцина к тому времени,
когда данные мутации коронави-
руса доберутся до США».

Глобальные корпорации хотят
получить доступ к нашим венам?
Уже получили?

В. Пушкин

КЛИЕНТОЦЕНТРИЧНОСТЬ
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Прокуратура Волгоградской области
volgoproc@volgoproc.ru

К сведению: 36 депутатам Волгоградской городской Думы
gs_kanc@volgsovet.ru

ОБРАЩЕНИЕ
В соответствии с частью 1 статьи 45 Гражданского процессуаль-

ного кодекса Российской Федерации, статьи 35 Федерального закона
от 17.01.1992 № 2202-1 «О прокуратуре Российской Федерации», про-
шу прокуратуру обратиться в суд с заявлением об отмене решения
Волгоградской городской Думы от 28.05.2020г №24/291 «Об увекове-
чивании памяти жертв холокоста», с целью защиты прав, свобод и
законных интересов неопределенного круга лиц.

Попытки областной еврейской диаспоры создать для себя пьеде-
стал мучеников, с дроблением братской могилы в сквере им. 8 марта
на сектора и отделением евреев от всех остальных советских граж-
дан (гоев), являются демонстративным вызовом, влекущим за собой
разжигание национальной вражды и ненависти с вполне предсказуе-
мыми последствиями.

В монографии Павловой Т.А. «Засекреченная трагедия: граждан-
ское население в Сталинградской битве» (основной документ цитиро-
вания у Яэль Иоффе) на стр. 261 есть очень символический текст:

«Большое негодование и злоба высказывались среди подлежа-
щих эвакуации по отношению к евреям.

Это …негодование выражалось такими словами: «Евреев отправ-
ляли летом, обеспечивали их мукой, сахаром, маслом и консервами,
нас же продержали до зимы, теперь выгоняете на погибель».

Быть может Павлова Т.А. что-то процитировала не так в своей
монографии? Всё так!

Мои усилия остановить инициаторов провокационных дей-
ствий, к сожалению, закончились неудачей, и я, как представи-
тель русского большинства в регионе (председатель Националь-
ного Совета ОО «СРН-РОВО»), вынужден обращаться в проку-
ратуру за содействием.

+++
Рассмотрев письмо №170 от 17.02.2021г за подписью председа-

теля Волгоградской городской Думы Колесникова В.В. (с прилагае-
мыми к нему документами на 48 листах), отправленное в мой адрес в
ответ на журналистский запрос от 11.02.2021г, заявляю, что проведён-
ный анализ данных документов и тех документов, которые в них упо-
минаются, позволяет сделать вывод о несоответствии решения Вол-
гоградской городской думы №24/491 от 28.05.2020г «Об увековечива-
нии памяти жертв Холокоста» фактическому положению дел.

Более того, выясня-
ется, что экспертного
заключения, предус-
мотренного Регламен-
том Волгоградской го-
родской Думы (Регла-
мент, глава 8, ст.40), в
присланных материа-
лах нет.

Содержание пояс-
нительной записки за
подписью начальника
управления по коорди-
нации массовых мероп-
риятий и взаимодей-

ствию с правоохранительными органами аппарата главы админист-
рации Волгограда Воробьёвой В.В., всего лишь компиляция из выска-
зываний (устных и письменных) председателя Совета ВЕОЦ Яэль
Иоффе, заинтересованной в создании очередного «увековечивания»
страданий «богоизбранного народа» под названием холокост, теперь
уже на земле героического Сталинграда.

В тексте Воробьёвой В.В. есть одно отличие: у Яэль Иоффе чис-

ло евреев убитых и погребённых якобы в сквере им. 8 марта составля-
ет 516 чел., а у Воробьёвой В.В. их 400 чел.

В своём обращении №1 к депутатам, опубликованном в газете «Ко-
локолъ» №2 от 21 января 2021г, я предположил, что решение от
28.05.2020г №24/488 «О внесении изменений в решение Волгоградс-
кой городской Думы от 27.09.2006г №34/779 «Об утверждении Поло-
жения об увековечивании памяти выдающихся граждан, событий и
организаций в городе –герое Волгограде» и Решение от 28.05.2020г
№24/291 «Об увековечивании памяти жертв холокоста», принятые в
один день с интервалом в одно решение, являются тандемом, при-
званным решить задачу, поставленную высокопоставленными еврея-
ми перед городской Думой: узаконить несуществующее событие.

Одним из доказательств в том обращении была перепечатка пуб-
ликации из местных СМИ.

Автор: Вячеслав Ященко, корреспондент "Кавказского узла" Ис-
точник: https://www.kavkaz-uzel.eu/articles/195085/© Кавказский Узел

«Заместитель руководителя Ниж-
не-Волжского территориального уп-
равления Росохранкультуры Ирина
Полуэктова сообщила, что как тако-
вого Холокоста в Сталинграде не
было, так как город не был до конца
оккупирован фашистами. Пытки и рас-
стрелы осуществлялись за зданием
прокуратуры не селективно, то есть
специально евреев нацисты не отде-
ляли.

«Я изучила множество докумен-
тов по этому вопросу: акты вскрытия

могил, донесения разведчиков, свидетельские показания очевидцев,
- рассказала Полуэктова. – Там не говорится об отборе по нацио-
нальному признаку во время расстрелов».

По словам чиновницы, члены Волгоградской еврейской общины
так и не представили документальные доказательства существова-
ния отдельной еврейской могилы в городском парке имени 8 марта.

«Весь сквер это одна большая могила жертв фашизма, - заметила
Ирина Полуэктова. – Там хоронили мирных жителей и во время Ста-
линградской битвы и после ее окончания. В этом месте много могиль-
ных ям. Поисковики говорят о двух тысячах захороненных здесь ста-
линградцев. Поэтому выделить могилу, где захоронены сталинград-
цы еврейской национальности невозможно».

Ирина Полуэктова считает, что необходимо создать парк памяти
мирного населения, погибшего от рук фашистов».

После исследования документов, присланных председателем
Волгоградской городской Думы, стало очевидно, что вывод Ирины
Полуэктовой соответствует действительности.

Факт №1
Ответим на вопрос, почему в столь долго действовавшее реше-

ние от 27.09.2006г, вносились изменения в Положение?
Пункт 1.2.1.
Решение от 28.05.2020г №24/488 приводило «себя» в соответствие

с федеральным устройством: «государственный орган по охране па-
мятников» менялся на «федеральный» и одновременно понижался
уровень принятия решений до «регионального органа охраны объек-
тов культурного наследия».

Но нас интересует пункт 1.2.2.
Цитата: «В приложении к Положению слова «В комиссию по увеко-

вечиванию памяти выдающихся граждан, событий и организаций в го-
роде–герое Волгограде» заменить словами «В комиссию по рассмот-
рению материалов об увековечивании памяти выдающихся граждан,
событий и организаций в городе-герое Волгограде»».

Факт №2
Ходатайство от 19.03.2020г за подписью Яэль Иоффе отправлено

«В комиссию по рассмотрению материалов об увековечивании памяти
выдающихся граждан, событий и организаций в городе–герое Волгог-
раде», однако, на момент обращения комиссии с таким названием не
существовало.

Факт №3
16 апреля 2020г, когда ещё нет решения Волгоградской городской

Думы по изменению названия комиссии: «Комиссия по увековечива-
нию памяти выдающихся граждан, событий и организаций в городе –
герое Волгограде» под диктовку волгоградских евреев составляет
«протокол №1 заседания комиссии по рассмотрению материалов об
увековечивании памяти выдающихся граждан, событий и организаций
в городе –герое Волгограде»».

Факт №4
Решение от 28.05.2020г №24/488 меняет название комиссии, и тут

же Думой, на основании не имеющего юридической силы протокола
№1 преждевременно рожденной комиссии, принимается решение №24/
291 от 28.05.2020г, «Об увековечивании памяти жертв холокоста», под
которым стоят подписи Главы города и председателя городской Думы.
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Если это не сговор должностных лиц, на фоне небрежного отноше-
ния к подделываемому документу, то тогда что это?

Вывод:

Отказ председателя Волгоградской городской думы Колес-
никова В.В. представить по запросу Терентьева С.В. (в рамках
его журналистского расследования) копии «листов заочного го-
лосования» (см. ст.ст.3.4 3.7. «Временного порядка принятия ре-
шений…), подтверждает опасения, что заочное голосование по
вышеуказанным решениям проходило с грубейшими нарушения-
ми действующего законодательства или его вообще не было. Ус-
тановить это можно только при ознакомлении с листами заочного
голосования.

Следовательно, в случае подтверждения вышеуказанных фактов
и фактов, изложенных в ИСЛЕДОВАНИИ, решение от 28.05.2020г №24/
291 «Об увековечивании памяти жертв холокоста» должно быть отме-
нено, а к виновным лицам приняты меры, определённые действую-
щим законодательством.

Что касается решения от 28.05.2020г №24/488 «О внесении изме-
нений в решение Волгоградской городской Думы от 27.09.2006г №34/
779 «Об утверждении Положения об увековечивании памяти выдаю-
щихся граждан, событий и организаций в городе–герое Волгограде» -
его судьба зависит от соблюдения процедуры голосования. По со-
держанию оно не вызывает нареканий.

Собственными силами мне не удалось найти ни Ирину Полуэкто-
ву, ни Вячеслава Ященко, чтобы взять их свидетельские показания, а
возможно, и документы.

То, что не удалось мне, наверняка по силам соответствую-
щим органам.

Приложение:
1. ИССЛЕДОВАНИЕ - 6 листов
2.Публикация «Кавказского узла» - 2листа

Председатель Национального Совета ОО «СРН-РОВО»
Главный редактор газеты «Колоколъ» Терентьев С.В.

ИССЛЕДОВАНИЕ
Введение

к исследованию документов,
на которые в своей пояснительной записке опиралась Яэль Иоффе.

1.«Засекреченная трагедия: гражданское население в Сталинград-
ской битве»: монография / Т. А. Павлова.

Википедия: Монография относится к жанрам научной прозы. В
монографии обобщается и анализируется литература по исследуе-
мым темам, и выдвигаются, как правило, новые гипотезы, теории,
концепции, способствующие развитию науки. Монография обычно со-
провождается обширными библиографическими списками, примеча-
ниями и т. д.

2. Епифанов А.Е. «Сталинградские органы Внутренних дел в
борьбе с гитлеровскими военными преступниками» (1942-1943гг)
Стр. 318-370.

3. Гайдашев А.В. «Чрезвычайная государственная комиссия по
расследованию злодеяний немецко- фашистских захватчиков и их
сообщников в период ВОВ» (на материалах Сталинградской области)
Стр. 53-56

4. Рассекреченная «Особая папка» партийного архива Волгоград-
ского обкома КПСС на 189 стр.

5. Ссылка на автора «бестселлера» «Сталинград» британского
историка Энтони Бивора.

Алгоритм
исследования документов

1.Территория - г. Сталинград;
2. Районы Сталинграда и время их оккупации:
Ворошиловский район- 14.09.1942-30.01.1943гг;
Ерманский и Дзержинский районы - 18.09.42-30.01.1943гг;
Краснооктябрьский район-29.09.1942- 02.02.1943гг;
Баррикадный и Тракторозаводский районы-14.10.1942-02.02.1943гг
3. Дислокация немецкой комендатуры - Дзержинский район, с тер-

риторией от южной границы Краснооктябрьского, к западу от железно-
дорожной магистрали до реки Царицы.

4. Место мучительного убиения и захоронения 516 мирных евреев
- жертв холокоста (версия Яэль Иоффе):

Это сквер им. 8 марта, в котором якобы была яма, а в яму (отдель-
но от гоев) в рамках холокоста немцы бросали убитых в комендатуре
мирных евреев.

Сквер находился через дорогу (ныне 2-я Продольная) от немец-
кой комендатуры, располагавшейся тогда на территории нынешнего
Свято-Духова Илидорова монастыря.

Р.S. Материалы, касающиеся еврейских проблем на территории
области, подробно не исследуются. По ним делается краткий обзор.

Часть I
К пояснительной записке Яэль Иоффе приложена плохо читае-

мая копия Акта от 25 марта 1943г (см. ниже):
- его текст цитирует профессор Епифанов А.Е. в своей статье

«Сталинградские органы Внутренних дел в борьбе с гитлеровскими
военными преступниками»;

- рассказывает о нём, без цитирования, Гайдашев А.В. в публика-
ции «Чрезвычайная государственная комиссия по расследованию
злодеяний немецко- фашистских захватчиков и их сообщников в пе-
риод ВОВ»;

- частично цитирует текст Акта Павлова Т.А. в своей монографии
«Засекреченная трагедия: гражданское население в Сталинградской
битве».

Размещая в «исследовании» фотографии оригинала Акта в умень-
шенном виде, я цитирую комментарий и часть текста Акта из моногра-
фии Павловой Т.А.

Акт комиссии
Дзержинского района г. Сталинграда от 25 марта 1943 г.

о деятельности немецкой военной комендатуры и осмотре места
массового захоронения советских граждан, казненных немецко-

фашистскими оккупантами, на городском кладбище.
(Государственный архив Российской Федерации Ф. Р-7021. Оп.

45. Д. 14. Л. 17–17 об.
Подлинник акта также находится на хранении в Государственном

архиве Волгоградской области (Ф. Р-6088. Оп. 1. Д. 121. Л. 49–49 об.)).
Цитата: Факты зверских истязаний арестованных сталинградцев в

городской комендатуре подтверждаются Актом обследования захо-
ронений жертв от 25 марта 1943 г. Этот документ был принят в каче-
стве одного из доказательств советской стороны на Нюрнбергском
процессе.

«Замученных, расстрелянных и повешенных в самой комендату-
ре, - говорилось в акте, - вначале выбрасывали в яму, что находилась
рядом с комендатурой. После изгнания оккупантов в этой яме был
обнаружен 31 труп. Когда эта яма была заполнена, то трупы вывози-
лись на кладбище, что в 2 км от здания комендатуры. На кладбище
была вырыта яма глубиной около б метров, длиной 40 метров и шири-
ной 12 метров.

После изгнания оккупантов в названной яме было обнаружено 516
трупов советских граждан, в том числе 50 детей замученных, рас-
стрелянных, повешен¬ных в комендатуре и др. местах. При осмотре
трупов 25 марта 1943 года было установлено, что гитлеровцы зверски
истязали советских людей перед их умерщвлением. Кроме трупов
детей (50) было обнаружено 323 трупа женщин, 69 трупов стариков и
74 трупа мужчин.

141 труп имел следы огнестрельных ран в голову и грудь, 92 тру-
па имели странгуляционные борозды на шеях, что свидетельствова-
ло об их повешении. Все остальные трупы были обезображены и но-
сили следы пыток. У 139 жертв - женщин, девушек руки были залома-
ны назад и связаны проволокой, причем у 18 из них были вырезаны
груди, у некоторых обрезаны уши и обрублены пальцы рук и ног, у
большинства на теле имелись следы ожогов.

Осмотр этих трупов показал, что 21 женщина умерла от истязаний
и ран, а остальные после пыток были расстреляны.

Даже трупы детей были изуродованы — у некоторых были обреза-
ны пальцы, порезаны ягодицы, выколоты глаза.

Комиссия допускает, что при допросе матерей палачи на их
глазах истязали и мучили детей, чтобы вырвать у матерей нуж-
ные показания.

На трупах многих мужчин были обнаружены выжженные каленым
железом и вырезанные ножом пятиконечные звезды, у некоторых вы-
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колоты глаза, полома¬ны руки и ноги, вспороты животы.
Из всех 516 жертв ни одного человека опознать не удалось, так как

значи¬тельная часть трупов была изуродована до неузнаваемости, а
другая часть не могла быть опознана ввиду того, что к моменту похо-
рон в районе было незначительное число местных жителей.

Ни у одного из трупов не было найдено никаких документов, удос-
товеря¬ющих их личность».

Вывод
1. Акт фиксирует, что на территории сквера им. 8 марта захороне-

ны мирные советские граждане в количестве 31 чел., чьи останки
после изгнания гитлеровцев были подвергнуты эксгумации. Братская
могила в сквере им. 8 марта и есть место захоронения этих людей.

2. Акт фиксирует, что немцы в сквере им. 8 марта больше никого не
хоронили (яма была одна). Новые трупы вывозились ими за 2 км. на
территорию Дмитриевского кладбища по нынешнему адресу ул. К.
Либкнехта, 2«а»/1, с опусканием их в яму глубиной около 6 метров,
длиной 40 метров и шириной 12 метров.

3. Акт фиксирует, что ни в сквере им. 8 марта, ни на кладбище
евреев не обнаружено.

Часть II
(обзор еврейских проблем на территории Сталинградской области)

У евреев, проживавших на территории Сталинграда и Сталинград-
ской области, при приближении немецких войск должен был срабо-
тать инстинкт самосохранения и должна была включиться «забота» о
них партии и правительства. (см. выше и ниже). Это ведь и о евреях
идёт речь в монографии «Засекреченная трагедия: гражданское насе-
ление в Сталинградской битве».

Павлова Т.А. на стр.129 цитирует: «По агентурным данным УНКВД,
уже 13 июля началась несанкционирован¬ная эвакуация из угрожае-
мых районов семей партийно-советских работников и активистов, в
том числе ранее сюда эвакуированных».

16 июля на основании указания командующего войсками СТВО
облисполком принял постановление «0б эвакуации семей командно-
политического состава и советско-партийных работников, расселен-
ных в придонских и прихоперских районах».

Из 20 районов обла¬сти, в том числе из впоследствии оккупиро-
ванных Верхне-Курмоярского, Кагановичского, Калачевского, Клетс-
кого, Нижне-Чирского, Перелазовского, Серафимовичского, Сиротин-
ского и Чернышковского районов, предполагалось, прежде всего, вы-
везти семьи эвакуированных (в основном — с Украины). Ответствен-
ность за эвакуацию этой привилегированной категории населения воз-
лагалась на облвоенкома Е.Г. Куксова.

Семьи должны были своевременно получить проездные документы
и продовольственные аттестаты, доехать до Сталинграда по желез-
ной дороге, а затем организованно проследовать на речном транспор-
те вниз по Волге в дельтовые районы Астраханского округа1133. Се-
мейное имущество подвозилось к пристаням на специально выде-
ленных для этой цели грузовиках и грузилось на пароходы команда-
ми военнообязанных1134

На стр.стр.130,131 монографии подробно перечислены районы
области, откуда массово осуществлялась эвакуация, и это как раз
места «рекордного» по численности убиения еврейского населения. А
на стр.137 идёт речь о 6 переправах в черте города через реку Волгу.

Как говорится, переправляйтесь граждане евреи, но их уже дав-
но, вместе с вещами, благополучно вывезли ещё летом (см. Обра-
щение стр. №1).

-Согласно монографии Павловой Т.А. (стр.№551), на территории
всей Сталинградской области расстреляно 1774 мирных граждан и
108 повешено, в т.ч. на территории г. Сталинграда (стр.№550) казнено
868 мирных жителей.

-Точно такие же цифры приведены и в статье Епифанова А.Е.
-У Гайдашева А.В. «Чрезвычайная государственная комиссия по

расследованию злодеяний немецко- фашистских захватчиков и их
сообщников в период ВОВ» (на материалах Сталинградской области)
– обзор по усилению работы ЧГК.

В пояснительной записке Яэль Иоффе вызывают недоумение не
столько сплошь истребляемые по всей территории области евреи,
которых там просто не могло быть, сколько количество их трупов в
Котельниково - 400 чел. и в с. Каменка - 125чел, в остальных сёлах и
хуторах поменьше, но тоже немало.

Но так ли всё было? У Энтони Бивора, британского историка в его
книге «Сталинград» говорится о 90 детях-евреев, которых немцы под-
брасывали в воздух и расстреливали из автоматов. Вы верите в этот
бред? Я не верю!!!

Если суммировать 516 убиенных евреев в г. Сталинграде с 855
убиенными евреями на территории области (Пояснительная записка
стр.2), то получается, что из 1882 чел. (общее число советских граж-
дан, замученных на территории Сталинградской области), 1371 чел.
оказались евреями .

Да за это бы немедленно полетели головы у всего руководства
области и фронта. А их наградили орденами, и медалями.

Александр Солженицын о эвакуации евреев.
(книга «Двести лет вместе. Часть вторая)».

«В сборнике «Еврейский мир» 1944 года читаем: «Советские власти
полностью давали себе отчёт в том, что евреи являются наиболее угро-
жаемой частью населения, и, несмотря на острую нужду армии в под-
вижном составе, тысячи поездов были предоставлены для их эвакуа-
ции… Во многих городах… евреев эвакуировали в первую очередь».

– В бюллетене «Хайаса» летом 1946 года Е. М. Кулишер писал:
«Не вызывает сомнений, что советские власти принимали специаль-
ные меры для эвакуации еврейского населения или для облегчения
его стихийного бегства. Наряду с государственным персоналом и про-
мышленными рабочими и служащими всем евреям отдавалось пре-
имущество [при эвакуации] … Советские власти предоставили тыся-
чи поездов специально для эвакуации евреев»; безопаснее от бом-
бёжки эвакуировали евреев и на многих тысячах подвод, наряжае-
мых от колхозов и совхозов до железнодорожного узла поглубже»
(см. выше то же самое про украинских переселенцев с территории
нашей области).

– Б. Ц. Гольдберг, зять Шолом-Алейхема, будучи корреспондентом
нью-йоркской еврейской газеты «Дер Тог», и бывший советский парти-
зан Моше Каганович в своих затем (1948) заграничных воспоминаниях
подтверждают, что советские власти предоставляли для эвакуации
евреев все имевшиеся транспортные средства, сверх поездов – и теле-
жные обозы, и было приказано эвакуировать «из областей, угрожаемых
врагом, в первую очередь граждан еврейской национальности».

-Эвакуированные и беженцы из занятых немцами и угрожаемых
областей направлялись глубоко в тыл, «в частности, евреи в боль-
шинстве – за Урал, особенно в Западную Сибирь, Казахстан, Узбекис-
тан и Туркменистан».

– В материалах Еврейского Антифашистского Комитета содержит-
ся утверждение: «В Узбекистан, Казахстан и другие среднеазиатские
республики эвакуировались в начале Отечественной войны около по-
лутора миллионов евреев». Эта цифра – без Волги, Урала, Сибири.

Марк Вишняк - бывший Секретарь Всероссийского Учредительного
Собрания и долголетний редактор толстого эмигрантского журнала на
русском языке - человек весьма осведомленный писал: «Еврейских
колонистов в Крыму эвакуировали столь заблаговременно, что они были
в состоянии вывезти весь скот и все земледельческие орудия».

В другом же месте, в том же "Еврейском Мире" мы читаем призна-
ние, что "советское правительство для спасения евреев предостав-
ляло нужный транспорт, даже в ущерб делу ведения войны".

Немцы бомбили ж.-д. линии и большие шоссейные дороги, а по
проселочным дорогам ехать было сравнительно безопасно. Поэтому
немало евреев предпочли этот способ эвакуации, как хоть и медлен-
ный, но зато безопасный. От горсовета получалось предписание пред-
седателям колхозов и совхозов предоставить предъявителю пару
лошадей, перевозочные средства и необходимый фураж. С такими
предписаниями евреи и ехали по проселкам, меняя в попутных колхо-
зах или совхозах лошадей и пополняя запас фуража, до того пункта,
где можно было погрузиться в вагоны для дальнейшего следования
за Урал. Лошади и повозки при этом бросались на произвол судьбы.

Так, всеми путями и способами, впереди наступающих немцев
двигалась на восток волна эвакуирующихся евреев».

Часть III
А это современный официальный документ, проливающий свет на
проблему так называемого современного холокоста. К слову, под

ним стоит и моя подпись. В предыдущем номере материал по
Матвееву уже стоял, но, чтобы не рушить конструкцию ИССЛЕДО-
ВАНИЯ- небольшой кусочек текста мы вновь повторяем в газете.

Заявление граждан
по поводу преследования профессора

Матвеева В.В. в связи с его обращением.
«Профессор Матвеев В.В. (С.-Петербург) провёл лекцию под об-

щим лозунгом: «Геноцид евреев в период 1938-1945 годы был. Холо-
коста не было!». Средства массовой информации, Комитет по образо-
ванию Ленинградской области и еврейская община возмущённо выра-
зили несогласие с текстом доклада и потребовали санкций наказания
против Матвеева В.В., вплоть до уголовных, в том числе его увольне-
ния. Руководство института РАНХ и ГО отреагировало немедленно:
Матвеев В.В. был уволен.

На наш взгляд, такая бурная реакция по данному вопросу и пре-
следования Матвеева В.В. вызывают много вопросов, так как недавно
Верховный суд РФ оправдал Р.Юшкова по аналогичному делу: за
«отрицание Холокоста». Созданная инициативная группа ООС реши-
ла проанализировать степень достоверности официально принятых
версий по обозначенному выше вопросу.

• В основу расследования была положена публикация (2) автори-
тетного еврейского издания «World Almanac», публикующего статисти-
ку еврейского населения в мире (начиная с 1868 года) на основании
сведений, предоставляемых American Jewish Committee Bureau of the
Synagogue Council (Совет синагог) и World Almanac of the American Jewish
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Committee (сионистский Американский еврейский комитет – AJC).
Вот как выглядела статистика еврейского населения в мире ДО, ВО

ВРЕМЯ и ПОСЛЕ ВОЙНЫ:
1933 – 15,316,359
1936 – 15,753,633
1939 – 15,600,000
1939 – 15,600,000
1940 – 15,319,359
1941 – 15,748,091
1942 – 15,192,089
1945 – 15,192,089
1946 – 15,753,638
1947 – 15,698,259
1948 – 15,500,000
1949 – 15,713,638
Представленные цифры вызывают недоумение: где провал чис-

ленности в исследуемом периоде? Вопросы вызывает также пуб-
лично устанавливаемая и неоднократно снижаемая численность ев-
рейских жертв в нацистском концлагере «Освенцим», который был
объявлен главным местом уничтожения евреев: первоначальная - 6
миллионов, затем - 4 млн., затем - 1.5 млн. и 1,1 млн., что делает
«признание» Р. Гесса о 3-х миллионах жертв (добытое под пытками)
и включённое в текст протокола Нюрнбергского трибунала, ложным
свидетельством».

А не тоже самое происходило и на территории Сталинградской
области? Если могли подделать документы в мировом масштабе, то
почему не могли подделать в регионе?

Судя по ситуации с оспариваемым решением Волгоградской го-
родской Думы, хуцпа и сегодня актуальна.

В №№ 2-7 газеты «Колоколъ» за 2021г напечатан целый ряд мате-
риалов, разоблачающих сфабрикованный евреями холокост. В этих
же номерах опубликованы и 4 моих обращения к депутатам Волгог-
радской городской Думы. Обращения №5 и №6 отправлены депута-
там без опубликования в газете. Однако в ответ поступают однообраз-
ные отписки, без ответов на поставленные вопросы и без предостав-
ления ВСЕХ запрашиваемых материалов в рамках ФЗ «О СМИ».

Надеюсь, что вышеперечисленных фактов достаточно для отмены
решения Волгоградской городской Думы и расширения кругозора тех,
кто будет рассматривать по существу Обращение в Прокуратуре, чи-
тать его на страницах газеты и в стенах Волгоградской городской Думы.
Председатель Национального СоветаОО «СРН-РОВО»,

Главный редактор газеты «Колоколъ» Терентьев С.В.
МЫ и ОНИ

Еврейское Политбюро Германии; еврей Адольф Гитлер, генералы
–евреи и 150 тысяч евреев из вермахта, погром Европы – однако, ИМ
в подарок ХОЛОКОСТ.

Великая еврейская революция в России-100млн вырубленных под
корень русских и почти на 100% еврейский состав верхних эшелонов
власти – однако, нам подарок - МЫ РУССКИЕ АНТИСЕМИТЫ.

Реформаторы (реформа Торы) и погром Русской цивилизации с
уничтожением миллионов граждан СССР и всего экономического по-
тенциала – однако, нам очередной подарок - МЫ РУССКИЕ ФАШИС-
ТЫ и АНТИСЕМИТЫ.

Эвакуация евреев из Киева.
А этот «хвостик» материала в ИССЛЕДОВАНИЕ не попал, и мы его

ставим в номер.
Александр Солженицын
«Двести лет вместе. Часть вторая».
В городах, которые, в результате быстрого продвижения немцев,

попадали в "котлы" - окружения, как, например, Киев, некоторая часть
евреев не успевала эвакуироваться и немцы их, как правило, заточа-
ли в гетто.

(Википедия: Гетто (от итал. ghetto nuovo «новая литейная») —
части крупных городов, отведенные для добровольного или прину-
дительного проживания меньшинств.

«Еврейские гетто - это личный выбор, когда евреи, выдавли-
вая местное население, отгораживают для себя целые кварта-
лы, без права доступа туда посторонним. Своя полиция, свои
порядки, свои капризы.

Каждый объективный исследователь вопроса об эвакуации евре-
ев при наступлении немцев не может не признать, что те, в чьих руках
тогда была власть в СССР, делали все возможное для спасения евре-
ев, часто в ущерб коренному населению, по отношению к которому
забот проявлялось меньше (или вовсе никаких), чем к представите-
лям еврейской этнической группы).

В годы войны, а также в первые годы после ее окончания, вопрос
о том, что советская власть всемерно содействовала спасению евре-
ев считался не подлежащим никакому сомнению и об этом много
писалось в периодической печати вне СССР, как еврейской, так и не-

еврейской.
Население это видело, но, скованное страхом, молчало и не сме-

ло поднять голос протеста. Только иногда, в моменты паники, настро-
ения эти прорывались и можно было из толпы "граждан второго клас-
са", т. е. не-евреев, слышать слова негодования и угрозы... Но пред-
ставители правящего класса, которые распоряжались эвакуацией,
делали вид, что ничего не слышат или пытались ласковыми уговора-
ми успокоить протестующих.

– Однако, «в советской печати никаких правительственных декре-
тов или инструкций об эвакуации евреев или сообщений о такого рода
мероприятиях не появлялось»; и ещё: «на эвакуацию евреев, как тако-
вых, нигде просто нет никаких указаний. Это значит, что такой специ-
альной эвакуации евреев и не было».

Если учитывать советскую реальность, вывод этот представля-
ется малоосновательным и, во всяком случае, формальным. Дей-
ствительно, сообщений о массовой эвакуации евреев не было в со-
ветской печати. И понятно – почему.

Во-первых, после заключения пакта с Германией в СССР замал-
чивалась гитлеровская политика по отношению к евреям.

Во-вторых, и это было, вероятно, главное, – с немецкой стороны
лихо свистела пропаганда против «иудео-большевизма», и советское
руководство, разумеется, понимало, что всеми двадцатыми-тридца-
тыми годами эту пропаганду изрядно подкрепило, – и как им было
теперь провозгласить открыто и громко, что спасать надо в первую
очередь евреев? Это только и было бы – поддать Гитлеру опрокиды-
вающей силы.

«В эвакуационных приказах евреи не упоминались», однако «во
время эвакуации в отношении евреев не существовало дискримина-
ции»; вывозили сколько могли, реально, но – молча, без внутреннего,
в СССР, шума.

========
Андрей Дикий
Евреи в России и в СССР. Исторический очерк.
Не нужно обладать большой фантазией, чтобы представить себе,

что бы произошло, скажем, в Киеве в августе 1941 года, если бы было
напечатано и обнародовано распоряжение властей о предоставлении
евреям транспортных средств для эвакуации "преимущественно" или
"в первую очередь"... Как бы на это реагировали киевляне, не-евреи?
Не стало бы это поводом к бунту, причины к которому назревали уже
два десятилетия?...

Почему "не напечатали, почему не подчеркнули, почему не упо-
мянули, почему не отметили, почему не поставили памятник евреям в
Бабьем Яре?"... Так на все лады повторяет вопросы С. Шварц в своей
объемистой (425 стр.) книге "Евреи в Советском Союзе с начала вто-
рой мировой войны".

Ответ на все вопросы сразу может дать и все население СССР, и
исследователь, способный быть объективным, а не рассматривать
всё со своей исключительно субъективной, еврейской, точки зрения.

Ответ может быть только один: "чтобы не вызывать раздражение
и возмущение всего населения страны выделением евреев, постра-
давших от немцев, в то время, как не-евреев погибло неизмеримо
больше, чем евреев.

Чтобы не пробуждать воспоминаний о многих миллионах не-евре-
ев, погибших в годы террора и искусственного голода, когда страной
управлял евреи.

Чтобы не воскрешать в памяти народа то время, когда евреи, пра-
вя Россией, издевались над ее историческим прошлым, уничтожая и
разрушая памятники этого прошлого"...

А реакция эта легко может вылиться в требование точного подсче-
та, во что обошлось всему населению СССР тридцатилетнее пребы-
вание евреев на положении правящего класса. И вряд ли он будет
выгоден для евреев.

Если евреи подсчитывают и пересчитывают евреев, погибших от
немцев, то, весьма возможно, когда-нибудь и русский народ займется
подсчетами. (С.В.- подсчётами числа погибших граждан страны от
рук еврейских фашистов)

Р.S. Главным наркомом по Эвакуации во время войны был това-
рищ Шверник (еврей). Он же был и председателем "Чрезвычайной
государственной комиссии по установлению и расследованию зло-
деяний немецко-фашистских захватчиков и их сообщников и причи-
ненного ими ущерба гражданам, колхозам, общественным организа-
циям, государственным предприятиям и учреждениям СССР"

Всё, что мы знаем о "преступлениях немецко-фашистских захват-
чиков на территории СССР", было собрано этой "авторитетной комис-
сией" во главе со Шверником, юристом Трайниным (еврей) и осталь-
ными фальсификаторами.

МИД России возмущен:
в блокадном Ленинграде страдали все, а платят только евреям

www.9tv.co.il
Власти Германии обязаны выплатить компенсации всем живущим

блокадникам вне зависимости от их национальности – такое заявле-
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ние сделал МИД России. По мнению представителей российского
внешнеполитического ведомства, такие выплаты лишний раз подтвер-
дят "примирение" между воевавшими странами.

"Уверены, что такой шаг получит большое символическое звуча-
ние в контексте безпрецедентного послевоенного примирения русских
и немцев и будет по достоинству воспринят всеми блокадниками Ле-
нинграда", — отмечается в заявлении.

 В заявлении подчеркивается, что Германия на протяжении многих
лет выплачивает компенсации блокадникам-евреям, в то время как
люди других национальностей, пострадавших от действий фашистов,
ничего не получили.

"Немецкое правительство на протяжении многих лет предостав-
ляет выплаты блокадникам еврейской национальности, осуществля-
емые по линии Международной еврейской конференции по матери-
альным претензиям к ФРГ.

При этом люди других национальностей, которые рядом с еврея-
ми переживали ужасы блокады, никаких компенсаций как не получа-
ли, так и не получают. Считаем, что это не соответствует принципам
справедливости и равноправия. Неоднократно предлагали Берлину
провести специальные консультации с тем, чтобы найти решение на
основе принципов справедливости, морали и нравственности, без по-
пыток прикрываться легалистскими отговорками, которые по сути оп-
равдывают откровенную дискриминацию блокадников нееврейской
национальности. К сожалению, нам последовательно отвечали отка-
зом", – говорится в заявлении МИД России.

В российском МИДе полагают, что позиция Берлина, опасающего-
ся "нежелательного прецедента", то есть возможных финансовых тре-
бованиях со стороны других стран, лишена разумной аргументации.

"Все блокадники должны быть выделены в отдельную категорию
жертв нацизма без дискриминации по признаку национальности", —
подчеркивается в заявлении.

Авторы заявления отмечают, что блокада Ленинграда гитлеровс-
кими войсками носила "уникальный по степени жестокости и не изби-
рательности" характер.

Напомним, что в июле 2008 года евреев, переживших блокаду
Ленинграда, немецкие власти приравняли к жертвам Холокоста и
внесли в критерии организации "Клеймс конференс" в качестве та-
ковых. Всем, кто может предъявить документы о нахождении в
Ленинграде в период с сентября 1941 по январь 1944 или докумен-
ты об эвакуации из города в этот период, положена разовая выпла-
та в размере 2556 евро.

В России сейчас зарегистрировано 123 тысячи человек, пережив-
ших блокаду.

 День полного освобождения Ленинграда от блокады отмечается
ежегодно 27 января.

Лев Тихомиров. Русский или еврейский вопрос?
 http://www.hrono.ru/img/1917/tikhomirov.jpg
Мы редко и неохотно говорим о так назы-

ваемом «еврейском вопросе» не потому, что-
бы не придавали ему значения, а потому, что
нам, русским, немыслимо даже и думать о
разрешении еврейского вопроса до тех пор,
пока у нас не разрешен вопрос «русский».

Сами евреи, понятно, могут считать раз-
решением еврейского вопроса удовлетво-
рение всех их пожеланий относительно их
прав и даже, пожалуй, привилегий. Но для
нас такая постановка дела была бы смеш-
на и нелепа. Для нас разумно только такое
решение еврейского вопроса, при котором
их благо достигается не только без вреда, но даже с пользой для
нашей страны и для Русского народа. А такого решения не может
быть, пока мы, русские, не придем, наконец, к какому-либо ясному
и окончательному решению своей собственной судьбы.

В настоящем своем положении мы, русские, в высшей степени
слабы. Заботиться теперь о том, чтобы евреям не было от нас какого-
нибудь притеснения, – это очень походило бы на размышления овцы
о том, как ей не обидеть чем-нибудь бедного волка. Независимо от
степени своих прав евреи забивают нас во всем. Они захватывают все
отрасли труда, – конечно, выгодного, – захватывают интеллигентные
профессии, захватывают печать и через ее посредство становятся
господами общественного мнения. Их величайший грех перед Росси-
ей – первенствующая роль в революции, изуродовавшей Россию, –
отдал в их руки радикальные партии, которые господствуют в нашем
политическом мире и особенно в Государственной Думе.

Фактическая сила еврейства в России вообще громадна, и вся-
кое увеличение их прав ведет вовсе не к «равноправию», а к господ-
ству евреев над Россией и русскими. Может ли в таком положении
решать еврейский вопрос тот, кто сколько-нибудь заботится о своем
собственном народе?

Если бы предположить, что Россия навсегда рухнула, утратила
свое самосознание, потеряла способность жить сообразно своей соб-
ственной психологии, то у нас не стоило бы, пожалуй, ни о чем осо-
бенно заботиться. Такая страна была бы осуждена на самое жалкое
будущее, и, стараясь быть «перекопией с копии» разных «передовых
стран», все равно обречена была бы на порабощение другими наро-
дами, – евреями или кем другим.

Если бы вера в способность России к великому мировому житию
была окончательно опровергнута фактами, то небольшая разница –
как и от кого нам погибать.

Но мы принадлежим к тем, которые не утрачивают веры в Русский
народ, видя его в современном жалком состоянии. Мы помним еще
недавние времена тяжких туманов, обволакивавших русские умы,
когда, несмотря на это, Россия сумела быстро воспрянуть, как только
над ней засияло солнце яркой и определенной национальной полити-
ки Императора Александра III.

Испытания наших дней более тяжки, наше нынешнее падение бо-
лее глубоко, но это еще не значит, чтобы Россия не в состоянии была
и теперь восстать из праха. И когда это произойдет, когда мы присту-
пим к решению «русского вопроса», когда мы возвратим народу Рус-
скому его государство и начнем ставить русскую жизнь на ее соб-
ственные основы, то наша родная страна снова сделается могучей
нравственной и материальной силой.

Тогда мы можем приступить и к решению еврейского вопроса, ра-
зумеется, не в том смысле, чтобы посадить евреев господами над
собой, а в том смысле, чтобы сообразно нашим идеалам обезпечить
их благо, дав им для того все потребное, но также и сделав невозмож-
ным расхищение ими России, а самих евреев сделав достойными
даруемых им благ.

В нынешнем же положении, когда мы не можем дознаться даже
того, кто пьет кровь несчастных ющинских, а под видом еврейско-
го вопроса нам подносят только расширение прав евреев без вся-
кого обезпечения нас в их гражданской добропорядочности, в та-
ком положении человек, сколько-нибудь любящий Россию, не мо-
жет озабочиваться участью евреев. Пропасть они не пропадут: эта
опасность существует не для них, а только для нас. Они проживут
и без наших стараний лучше нас. А вот о России действительно
следует позаботиться, ибо она находится в положении гораздо
более несчастном, так что может лишь завидовать силе и спло-
ченности евреев и их непрерывно растущей победе над всем ми-
ром, а уж особенно их силе среди нас, растерявших все свои иде-
алы, верования, организацию и заботу о своем коллективном су-
ществовании.

Нам важен русский вопрос, который состоит в том, чтобы мы сно-
ва стали самосознающей нацией, понимающей саму себя и живущей
сообразно со своими сильными, идеальными сторонами. Этот же воп-
рос даже и не начат разрешением. Правда, теперь выставлен лозунг
«национальность». Но этот лозунг приобретает живую силу лишь тог-
да, когда мы соединим слово «национализм» с определенным содер-
жанием его смысла, когда, говоря о народности, мы будем представ-
лять себе, в чем именно она выражается.

Тогда только мы, провозглашая национальную политику, будем
знать, какое дело надлежит нам совершать для того, чтобы быть рус-
скими. Но ничего подобного доселе нет. Самая мысль о русских иде-
алах доселе объявляется «реакционной» теми владеющими нами
людьми, которые об руку с евреями превратили нашу некогда пре-
красную страну в какой-то табор не помнящих родства.

Много усилий требуется, чтобы очистить с русского человека эту
гнилую плесень революции и вразумить сбитых с толку, растерявших
всякое самосознание людей, что не «реакцию», а величайший про-
гресс, – единственно возможный прогресс несет России и миру вос-
кресение русских идеалов. Не скоро мы можем рассчитывать на ре-
шение русского вопроса... И до тех пор нам не до евреев.

Единственно, что можно сказать до тех пор, – это то, что всякое
расширение прав народа, развращающего нас и составляющего
главнейшую опору революции, разрушающей наши нравственные и
материальные силы, – расширение прав такого племени уже само по
себе составляет признак политического безумия русских, требующих
прав для евреев.

В современном своем состоянии полной расшатанности Россия
не способна к разумному решению еврейского вопроса и к осмыслен-
ному определению прав, которые для евреев нужны и могут быть им
даны безопасно для страны.

А потому самый элементарный признак политического разума
состоял бы у нас теперь в том, чтобы совсем не затрагивал еврей-
ского вопроса, не переменять в пользу евреев ничего в существу-
ющем положении до тех пор, пока не будет решен тот русский
вопрос, по «директивам» которого получится возможность разум-
но устраивать судьбы других проживающих в России племен и
особенно столь трудного, столь опасного для себя и для других
племени, как еврейское.
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1. Что бы это значило-белый новорожден-
ный в окружении чёрных шляп?

2.

Сара, ты почему больше не шьёшь маски?
-Не выгодно, Моня. Я уже вакцины варю.
3. Химтрейлы, как символ заботы о здоро-
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4.

Черти танцуют под баян: «Эй! мороз, мо-
роз!» вместе с ряжеными аборигенами.

5.

6.

7.

8.

Законопроект о просветительской дея-
тельности принят в окончательном чтении.

Давайте сначала посмотрим, что он гла-
сит на чиновничьем языке:

Он закрепляет в законе об образовании
понятие «просветительская деятельность».
Под ней предлагается понимать осуществля-
емую вне рамок образовательных программ
деятельность, которая направлена «на рас-
пространение знаний, умений, навыков, цен-
ностных установок, опыта и компетенции» и
осуществляется «в целях интеллектуально-
го, духовно-нравственного, творческого, фи-
зического и профессионального развития че-
ловека, удовлетворения его образовательных
потребностей и интересов».

Ко второму чтению в законопроект внесли
поправку, согласно которой просветительскую
деятельность имеют право осуществлять
только органы государственной власти, а Мин-
просвещения РФ предложено наделить пол-
номочиями определять круг организаций, ко-
торые будут заниматься просветительской
деятельностью.

Авторы проекта говорят, что это необхо-
димо для противодействия «негативному ино-
странному вмешательству» в российское об-
разование.

____________________________________

А теперь давайте переведем с чиновни-
чьего на русский и с примерами.

Теперь любое образование кроме того, ко-
торое разрешило государство - запрещено.

Например у тебя есть свой блог, в кото-
ром ты рассказываешь какие упражнения
эффективнее для прокачки пресса. Или
может ты увлекаешься историей и в своих
коротких видео в ТикТок рассказываешь об
обычаях и культуре древних народов? Всё,
ты вне закона, приятель. Смотри ещё и в
иностранные агенты запишут.




